

お客様の声：いのくち耳鼻咽喉科クリニック様



二本目の車輪として、
着実に前へと導いてくれた

院長 勝部 泰彰 先生

2025年4月、広島市西区井口に「いのくち耳鼻咽喉科クリニック」を開業いたしました。

今回の開業は、クリニックモールを所有する開業コンサルタント会社が中心となり、複数の業者と連携して準備を進める体制でした。その中の一社として、藤井医療器さんをご紹介いただきました。当初は「医療機器の選定をお願いする会社」という認識でおりましたが、佐藤さんや深水さんとの打ち合わせを重ねるうちに、その印象は大きく変わりました。**医療機器の選定や価格交渉はもちろんのこと、内装への細やかな配慮、各種申請手続きに関する具体的なアドバイスまで、幅広くサポートをいただきました。**

気がつけば、私の開業準備は「開業コンサルタント」と「藤井医療器」という二つの軸で進んでおり、藤井医療器さんは無くてはならない存在となっていました。

私自身が腰を痛めてしまい、立ったまま打ち合わせをさせていただいた日には、「サンプルでもう使わないから」と、コレセットを譲ってくださったこともあります。心遣いのこもったお言葉とともにいただいたコレセットは、今でも良い思い出となっています。

開業が近づくにつれて、次々とタスクが押し寄せてきましたが、藤井医療器さんがスケジュールにも目を配ってくださり、大きな混乱なく開業日を迎えることができました。

開業約3週間前からは、新しいスタッフとのトレーニングも始まりましたが、シミュレーションの作成から模擬患者役まで対応していただき、安心して本番を迎えることができました。

開業後も定期的に訪問してくださり、細かなことでも気軽に相談でき、頼れるパートナーとして今も支えていただいています。

今後とも末永く、どうぞよろしくお願いいたします。



実績：いのくち耳鼻咽喉科クリニック様 院内の写真

